

Halleische Zeitung Landeszeitung für die Provinz Sachsen 1770-1928 für Anhalt und Thüringen. 1928



Bezugspreis: monatlich 3 G.M., bei 2 maliger Zahlung 2 G.M. auswärts 4 G.M. ... Halle-Saale: Leipziger Straße 61/62. - Fernruf-Zentrale 27 901.

Halle-Saale Freitag, 2. März 1928

Anzeigenpreis: Die 1. Spalte zu 2000 ... Halleische Zeitung: Leipziger Straße 61/62.

Siasko der französischen „Friedenstechnik“ Der offenerzige Kellogg

Der Briand'sche Gedanke eines „ewigen Friedenspaktes“ gestaltet sich zu einer französischen Komödie der Zerungen

Berlin, 1. März.

Seit dem Abschluß der Friedensverträge gibt es in Europa zwei Kategorien von Staaten, Sieger und Besiegte, dies war die Lösung für jede der unzähligen Bestimmungen des Versailler Vertrags...

Wie ließe sich sonst das Sicherheitsgefühl der französischen Presse und Öffentlichkeit trotz der im Locarnovertrag gewährten weitgehenden Garantien erklären...

dem alle Großmächte beitreten sollten, und machte konkrete Vorschläge, die in Paris ungenügend bewillkommene verurteilten.

Als Frankreich sah, was es mit seinem Angebot angestellt hätte, suchte es sich aus der Affäre zu ziehen, so gut es ging...

Die Kelloggnote hat die ganze Bräutigamkeit und Verlogenheit der von Frankreich fälschlich geschaffenen „Friedenstechnik“

entüllt. Frankreich, befanntlich der Führer im Kampf für die Garantienmaßnahmen, für den Krieg, gegen den Krieg, für einen bewaffneten, infolge der grandiosen französischen Rüstungen nur von Frankreich selbst kontrollierten Frieden...

Sind Stahlhelmer vogelfrei? Dem Terror des politischen Rowdityums ausgeliefert

Berlin, 1. März.

Die Stahlhelm-Ortsgruppen Köpenick und Markhorst hatten für Sonntag Mittag ihre Mitglieder zu einer Rahmenversammlung zusammengerufen. Vor der Köpenicker Gruppe...

Aber auch die Kommunisten waren zur Stelle, um aufzubrechen mit immer noch größter Eile die nationale Kundgebung zu führen...

In der Gasse der Wenzel- und Berliner Straße gingen die roten Horden zum Angriff über. Mit erhobenen Stäben führten sie plötzlich auf die an der Spitze marschierenden Stahlhelmer los...

Der Landesverbandführer des Groß-Berliner Stahlhelms, Major von Stephani, hat einen Brief an den Berliner Polizeipräsidenten gerichtet...

Alle Überfälle ereigneten sich auf einzelnen gehenden Kameraden bei dem Anmarsch zur Verammlung im Freizeitergebnisse bzw. auf dem Heimwege nach Aufbruch des Demonstrationen zum auf der Kultur.

auf Gnade und Ungnade dem politischen Rowdityum preisgegeben

ist. Das in jeder Beziehung einwandfreie Verhalten der den Schutzstellung begleitenden Schutzpolizei-Kommandos kann an dieser Tatsache nicht ändern...

frei und einzeln sich bewegende Ehrenbürger bei sich zu führen, nicht gehindert werden können.

Ich wiederhole deshalb meinen schon so oft gestellten Antrag auf Aufhebung des Strohgesetzes. Die Überfälle würden dann zweifellos nicht ausbleiben...

Welchschilling erlaube ich mir, bezugnehmend auf die Umfrage des Herrn Kommandeurs der Schutzpolizei I A Nr. 489/28 wegen angeblichen Eingangs des Liebersteins...

Ich stelle dazu fest, daß unsere Gegner überall ein Ziel fassen: „Sündenbuhne“ an den Gassen, Stahlhelm an die Wand“...

Kerner fragt Major v. Stephani, ob mit dem Groß-Berliner Ehrenbürgerverein, Aufständischen, Arbeitermörder, Mordebaner, Kammern, Schwärze und dem Teil „Stahlhelm an die Wand“...

Weiter wird gefragt, ob der mit drohend erhobenen Äußerungen an dem Anmarsch „Stahlhelm an die Wand“...

Wollen Sie sich nicht erinnern, daß ich diesen ehrenwerten Kameraden immer wieder gesagt habe, seine Verhaftung und Verdrohung sei? Stephani antwortet dann mit dem:

Rum Schluß stellt Stephani fest: „Die zahlreichen Überfälle durch die 7. Kommandos im Jahre 25 andere, darunter 65 und 77 Jahre alte Ehrenbürger, außerdem ist ernstlich gefährdet...

Durch das Strohgesetz sind die Überfälle mehrmals ihres Ansehens beraubt worden, und die Polizei trägt somit selbst einen Teil der Verantwortung für die diesen Kameraden zugefügten Schädigungen...

Sozialdemokraten und Unterbeamte

Man den Sozialdemokraten wird in den Verfallungen immer wieder ihr warmes Herz für die unteren Beamtengruppen betont.

Demgegenüber wird festgestellt, daß von den Sozialdemokraten im Reichstagsauschuß kein einziger Antrag auf Erhöhung der in der Regierungsverordnung bestehenden Gehaltsstufe gestellt und die von den Sozialdemokraten beantragte Zusammenlegung der Gruppe 12 mit der Gruppe 11 vom Reichsverband der unteren Beamten nicht befürwortet wurde.

wieder Sand in die Augen zu streuen usw.? — Es besteht ein Gegensatz zwischen den Worten und den Taten in Paris, die jede neue Konferenz, jede neue Tagung und Zusammenkunft, jedes neue größere politische Ereignis von gewisser Tragweite in Europa von neuem unbenutzbar macht.

Aber ob und zu weiterleuchtet es. Durch einen feinen Anflug wird immer wieder einmal das ganze Äußere blicklos, dann werden die französischen Landengen unbenutzbar blicklos, die lediglich darauf abzielen.

die in Versailles geschaffene Einteilung der Menschheit und die dort begründete Herrschaftstellung Frankreichs zu zerlegen.

Dieser Anflug erfolgt monoton und ungenügend, er wird aber auch ab und zu von anderen Mächten gegeben, die die Verantwortung für die Versailles-Festsetzung abgeben.

So legt durch die Kelloggnote. Amerika ist am Völleren, dessen Statuten ja auch in Versailles geschaffen worden sind, nicht interessiert; Amerika kann sich zudem dank seiner Stellung über Europa und den europäischen Zustigkeiten, bunt vor allem seiner engstirnigen Finanz- und wirtschaftspolitischen Lage schon einmal leisten, einen Freund die Wahrheit zu sagen.

Sie wurde gerade durch die Rechnung ohne den Wirt gemacht. Kellogg verzögerte gundacht mit seinem Vorschlag eines Vertrages.





